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内容导航：

一、800亿90岁巴菲特股东大会喝低糖版可乐，这是“大型代言”现场吗？二、安
凯汽车什么原因会导致白银上涨和下跌？三、雪人股份股票见过世面的孩子，为何
说一开口就赢了呢？四、安信基金地址最近在美国，有人知道怎么才能去巴菲特大
会啊？有什么要求吗？五、基金赎回时间2015巴菲特股东大会有多少人 

一、800亿90岁巴菲特股东大会喝低糖版可乐，这是“大型代言
”现场吗？

确实可以这样说，因为巴菲特一直以来都是可口可乐的忠实持有者。

对于像巴菲特这样的投资人而言，巴菲特在选定一家公司以后，就会选择坚持持有
。目前巴菲特已经持有了多家知名公司的股份，可口可乐正是其中之一。

巴菲特亲自给可口可乐代言。

巴菲特每年都会召开股东大会，在今年的股东大会上，我们可以看到巴菲特竟然公
然喝可口可乐，这是一款低糖版的可口可乐。很多人把这一幕理解为巴菲特为可口
可乐代言，因为巴菲特正是可口可乐的主要持有者之一。我们都知道巴菲特的名气
特别大，当巴菲特公开露面的时候，和巴菲特有关的事物迅速会登上热搜。

巴菲特确实非常看好可口可乐。

目前巴菲特持有了大量可口可乐的股票，已经价值200多亿美元。我们在多个场景
都可以看到巴菲特看好可口可乐的言论，正如我在上面所提到的那样，巴菲特是可
口可乐的忠实持有者。可口可乐在全球各地都会打广告，但那些广告完全没有办法
和巴菲特相比，毕竟巴菲特在投资圈的名气实在是太大了。

巴菲特是一位价值投资者。

巴菲特其实早年就已经持有了可口可乐的股票，但始终没有卖出，因为巴菲特始终
信奉价值投资。从某种程度上来说，巴菲特是希望自己同可口可乐这家公司一起成
长，共同分享企业盈利带来的利润。在投资圈里，很多人会把巴菲特信奉为股神，
因为巴菲特的年化回报率可以达到20%左右，这在投资界里可以称得上是一个奇迹
了。
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总的来说，巴菲特非常看好可口可乐的发展，也愿意为可口可乐代言，毕竟巴菲特
本身就是可口可乐的大股东。

二、安凯汽车什么原因会导致白银上涨和下跌？

白银t+d市场认为这次下跌要归因于美国成功射杀本拉丹、巴菲特股东大会的黄金
白银上涨了88.66%)，是国际投资银行与对冲基金的价格操控，和市场中投资者,

三、雪人股份股票见过世面的孩子，为何说一开口就赢了呢？

导读：有了一个很受到家长朋友们关注的事情，那就是股神巴菲特新一年的股东大
会上的接受来自各方股东的提问环节里。

这也是众多在股市里摸爬滚打的股东们渴望和股神近距离接触的机会，就是这样的
时刻，有两位小朋友引起了大家的注意，特别是他们作为股东来跟股神巴菲特进行
面对面地交流，并且提出了很令成人刮目相看的问题，着实让周围的围观群众来了
场不小的头脑风暴。

见过世面的孩子，一开口就赢了

这两位小朋友分别是来自中国的11岁的小男孩和一位名叫黛富妮的8岁小女孩。在
股神巴菲特的股东大会上，分别就自己的想法跟股神提了出来。

来自中国的小男孩用流畅、清晰的英文向股神提问他所关心的巴菲特会越发年迈，
也会越对于人生有感悟。希望巴菲特就这个想法谈谈自己想法，他都学到了什么？

台上的小男孩没有见到股神时的过于紧张，反而显得很淡定、落落大方，不得不配
方这么小的年纪就可以表现得如此棒。

而另一位小女孩却在股东大会上问了股神一个很有难度的问题，巴菲特也表示被这
个问题给难倒了，并希望小女孩将来可以来自己的公司上班。

小女孩在股东大会上用自己之前准备好的提问稿很自然、平稳地向巴菲特提出了他
所创立的伯克希尔公司在投资上出现背离巴菲特最初投资策略、想法的问题。

孩子们在现场的表现实在让人感到惊叹，这就明明是别人家的孩子的典型典范嘛。
我们不得不感叹，见过世面的孩子才会表现得如此精彩！见过世面的孩子，一开口
就赢了。
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其实这些也和家庭的培养有着密切的联系，优秀的孩子身后也会存在着要求进步、
重视成长的优秀父母。在巴菲特股东大会上提问的小男孩的父亲就是一位喜欢投资
，并积极参加马拉松竞技运动的爱好者，也曾参加此运动而受到王石的赞赏。

见过世面的孩子也可以如此精彩

看到这些关于孩子精彩表现的瞬间，也领略了见过世面的孩子之所以会如此优秀表
现的背后的家庭教育的方式，这些自然都是作为家长的自己需要去学习、借鉴的。

这也让自己想到了一位美国小女孩的故事，凯瑟琳当时只有5岁大，可是在观看电
视中的关于非洲的故事时，却意外地知道了在非洲是疟疾肆虐的，会在30秒里就有
一位小朋友离开这个世界。这些都被凯瑟琳记在了心里，并且从此之后开始了义务
帮助非洲小朋友募捐蚊帐的故事。

期间，她把自己的零食钱省了下了，在妈妈知道这样的做法是为了帮助非洲受灾的
小朋友时，妈妈也加入了凯瑟琳的慈善活动中来，通过一些列切实有效的方式帮助
了很多非洲的小朋友免除了疟疾的侵害。

会有的人会认为孩子的见世面更多地是为了变得更优秀、展现更完美的个人风采，
更多的都是利己的出发点。可是凯瑟琳最终是通过自己的善举得到了贝克汉姆、比
尔盖茨基金会的支持，让更多的受灾的小朋友得到了救助。这不是更有价值！

重点提示：我们都希望孩子会越来越好，其实孩子的成长可以选择多种多样的方式
，也可以多走出去，做些义工之类的服务工作。这些见过世面的举动都会令孩子们
终身受益！

今日话题：带孩子多见见世面，您会选择什么方式？

四、安信基金地址最近在美国，有人知道怎么才能去巴菲特大会
啊？有什么要求吗？

同事去这个大会了，是需要邀请的，是因为有侨外的黑卡会员，这次被邀请一起去
了。

五、基金赎回时间2015巴菲特股东大会有多少人

大约2000人
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